



TRANSAT DE BAIN - MODE D'EMPLOI

BATH TRANSAT - INSTRUCTIONS FOR USE

IMPORTANT ! LIRE ATTENTIVEMENT ET CONSERVER POUR UNE CONSULTATION ULTÉRIEURE

Spécialement étudié pour une utilisation dès la naissance, le transat de bain permet de placer bébé en position allongée pendant le bain. Ce produit peut-être utilisé jusqu'à ce que votre enfant arrive à se tenir assis tout seul.

AVERTISSEMENT - Ce produit n'est pas un dispositif de sécurité.


AVERTISSEMENT - RISQUE DE NOYADE

- Des enfants se sont déjà noyés lors de l'utilisation de produits d'aide au bain. • Les enfants peuvent se noyer dans une eau très peu profonde, moins de 2cm, en un temps très court.
- Toujours rester en contact avec votre enfant pendant le bain. • Ne jamais laisser votre bébé sans surveillance dans le bain, même pour un court instant. Si vous devez quitter la pièce, prenez votre bébé avec vous. • Ne pas autoriser d'autres enfants (même plus âgés) à se substituer à un adulte.

AVERTISSEMENT !

- Pour éviter les brûlures par l'eau chaude, positionner le produit de manière à empêcher l'enfant d'atteindre la source d'eau. • Assurez-vous toujours que les ventouses sont bien adhérentes à la baignoire. • Ne pas utiliser ce produit dans une baignoire avec une surface antidérapante. • Cessez d'utiliser le produit lorsque votre enfant peut s'asseoir sans aide.
- Vérifiez la température de l'eau autour du produit avant de placer l'enfant à l'intérieur de celui-ci. La température normale de l'eau pour baigner un enfant est comprise entre 35°C et 38°C. • Vérifiez la stabilité du produit avant de l'utiliser. • Ne pas utiliser le produit si certains de ses éléments sont cassés ou manquants. • Ne pas utiliser d'autres pièces de rechange que celles recommandées par le fabricant ou distributeur. • Avant la première utilisation, laver à l'eau savonneuse, rincer à l'eau claire et sécher. • Ne pas utiliser de nettoyeurs ou d'éponges abrasifs. • Avant et après utilisation, nettoyer par mesure d'hygiène.

PRÉCAUTIONS D'EMPLOI

- Assurez-vous que la surface de la baignoire est parfaitement propre, lisse et qu'il n'y a pas de surfaces antidérapantes. • Placez le transat au fond de la baignoire, à l'écart de la robinetterie. Risque de brûlures ! • Appuyez fermement sur le transat et veiller à ce que toutes les ventouses soient bien fixées au fond de la baignoire en essayant légèrement de soulever le transat. • Remplir la baignoire d'eau sans dépasser la limite d'eau maximale indiquée sur le transat par le symbole "MAX ". • Vérifiez la température de l'eau (comprise entre 35°C et 38°C) avant de baigner votre bébé. • Il est recommandé de ne pas dépasser la durée de 10 min pour un bain. • Après chaque utilisation, rincer abondamment le transat et essuyer avec un chiffon doux. • Ne pas laisser le transat au soleil ou près d'une source de chaleur, le ranger dans un environnement sec.

Ce transat est compatible avec les baignoires rigides grand modèle dBb.

IMPORTANT! READ CAREFULLY AND KEEP FOR FUTURE REFERENCE

Specially designed for use from birth, the bath transat keeps a baby in an inclined or lying position while bathing. This product can be used up to when your child can sit unaided.

WARNING - Not a safety device


WARNING - DROWNING HAZARD

- Children have drowned while using bathing aids products. • Children can drown in as little as 2 cm of water in a very short time. • Always remain in contact with your child during bathing.
- Never leave your baby unattended in the bath, even for a few moments. If you need to leave the room, take the baby with you. Do not allow other children (even older) to substitute for an adult.

WARNING!

- To avoid scalding by hot water, position the product in such a way to prevent your child from reaching the source of water. • Always ensure the suction cups are well adhered to the bathtub. • Do not use this product on a bathtub with an uneven surface. • Stop using the product when your child can sit unaided. • Check the temperature of the water around the product before placing your child inside it. The typical bathwater temperature for a child is between 35 and 38°C. • Always check the stability of the product before use. • Do not use the product if any components are broken or missing. • Do not use the product if parts are defective or missing. • Never use spare or accessory parts other than those from the manufacturer or distribution dealer. • Before first use, wash with soapy water and rinse.
- Do not use abrasive cleaners or sponges. • Before and after use, clean for hygiene reasons.

PRECAUTIONS FOR USE

- Ensure that the surface of the bathtub is thoroughly clean, smooth and undamaged and that there are no non-slip surfaces. • Place the transat on the bottom of the bathtub, ensuring that the baby cannot reach the taps. Danger of burns! • Firmly press the transat into the bathtub and ensure that all suction cups are firmly attached to the bottom of the bathtub by gently trying to lift the transat. • Fill the bath with water without exceeding the maximum water limit marked "MAX ". • Check the temperature of the water (between 35 and 38 °C) before bathing your baby. • It is recommended not to exceed 10min for the child's bath. • After each use, drain the water through the drain, rinse the bathtub thoroughly and wipe with a soft cloth.

This bath transat is compatible with the dBb solid bathtubs.

Matière / Material : Polypropylène, sans BPA ni Phtalates (PP, BPA and Phthalate free)

Âge / Age : 0-6 mois/months Poids Maximum / Maximum weight : 8 kg

Dimensions / Dimensions : 51 x 19,5 x 30 cm

Norme / Standard : EN17022 : 2018

REF 306305 / 306306 / 306308 / 306313 / 306322 / 306349 / 306373 / 306376 / 306378



S.E.B.I.R
54 rue Rouget de Liste
F.93697 PANTIN CEDEX

www.dBb-remond.fr

